



Tribunal Electoral aprobó medidas contra AMLO por declaraciones de plan C en mañaneras



La Sala Superior del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** (TEPJF) determinó que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** no deberá de hablar sobre el **plan C electoral** durante sus conferencias matutinas.

Con cinco votos a favor, se aprobó el proyecto de la magistrada **Janine Otálora** en la que propone una decisión diferente a lo determinado por la Comisión de Quejas y Denuncias del **Instituto Nacional Electoral** (INE) que había señalado no aplicar medidas cautelares contra el titular del Ejecutivo.

Este caso derivó de denuncias por parte del **Partido Acción Nacional** (PAN), el **Partido de la Revolución Democrática** (PRD) y el diputado de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, por las menciones del presidente López Obrador en sus conferencias de prensa del 9 y 11 de mayo.